

Deutsches Tanzsportabzeichen für Bauchtänzerinnen des TSC

47 Teilnehmerinnen bestanden die Prüfung



In insgesamt vier Gruppen ...

Am 14. November fand die jährliche Abnahme des DTSA Tanzsportabzeichens beim TSC in Dingolfing statt. Auch in diesem Jahr haben die zahlreichen Tänzerinnen der Bauchtanzgruppen des TSC Dingolfing wochenlang fleißig geübt und trainiert, um vor dem Prüfer Christian Halmheu ihr Können unter Beweis zu stellen. Ins-

gesamt 47 Tänzerinnen haben an der Prüfung in den Trainingssälen des TSC Dingolfing im Mehrzweckgebäude teilgenommen, hieron sind 25 Tänzerinnen für das Abzeichen in Bronze, sowie 22 Tänzerinnen für das Abzeichen in Silber angetreten. Neben dem Beherrschten der Choreographie kam es auch auf Synchronität in



... wurde zur Prüfung angetreten.

der Gruppe sowie Sicherheit in den Tanzschritten an. Mit großer Freude kann der TSC verkünden, dass alle 47 Teilnehmer die Prüfung erfolgreich bestanden haben und sich somit im nächsten Jahr an die nächst höheren Abzeichen heranwagen dürfen. An dieser Stelle gratuliert der TSC Dingolfing den Tänzerinnen und schätzt

sich über das erzielte Ergebnis mehr als glücklich.

Wer Interesse hat, kann die Tänzerinnen der Bauchtanzgruppen des TSC bereits im kommenden Jahr 2010 begutachten, wenn es wieder heißt „It's Showtime“. Weitere Infos im Internet unter www.tsc-dingolfing.de oder Tel. 08731/329328.